

Publié le 28 avril 2022

La prochaine Conférence des Epl Outre-mer se prépare dès maintenant

La prochaine Conférence des Epl Outre-mer aura lieu du 28 novembre au 2 décembre prochains en Guadeloupe et Saint-Martin. Notre équipe en charge des événements, est actuellement sur place pour préparer l'évènement avec les élus et les acteurs de l'économie mixte locale. Voici un aperçu ...



Notre équipe a ainsi rencontré Jean-Pierre Laguerre, directeur adjoint du cabinet du président du Conseil départemental de Guadeloupe, Guy Losbar. Le directeur adjoint lui a confirmé la mise à disposition du **splendide hémicycle de l'institution départementale** pour la plénière d'ouverture de la conférence ultramarine. **Visite ensuite à l'Hôtel Créole Beach-Le Gosier** pour y rencontrer Jérémy Roppers, directeur de la restauration et Vincent Waltregny, son directeur. C'est entre autres dans cet hôtel que des réceptions auront lieu. Enfin, **la mairie de Basse-Terre a confirmé la mise à disposition de la salle de l'auditorium jouxtant l'hôtel de ville**, théâtre d'autres ateliers et tables rondes.

Une conférence des Outre-mer très attendue



D'autres visites ont eu lieu sur place, comme au **Jardin botanique avec Marie-Laure Troplent, directrice du lieu**, qui accueillera les congressistes notamment dans le cadre de deux ateliers ainsi qu'à la **résidence départementale, théâtre d'un dîner**. Un rendez-vous aura lieu au **Mémorial ACTe, à savoir le « Centre caribéen d'expressions et de mémoire de la Traite et de l'Esclavage »**, que les congressistes auront aussi l'occasion de découvrir. Une chose est certaine : **la Guadeloupe et Saint-Martin sont impatients de recevoir toutes les Epl dans quelques mois**, après deux années d'annulation liées au contexte sanitaire. Nous aurons bien sûr l'occasion de revenir sur cet évènement majeur dans le calendrier de la FedEpl dans de prochains articles.

A noter d'ores et déjà dans vos agendas du 28 novembre au 2 décembre. On vous attend nombreux !